



Avanza proyecto de planta procesadora multipropósito de recursos marinos

PUCHUNCAVÍ. Acuerdo de pescadores y Aguas Pacífico.

Con la firma notarial de la compraventa de un terreno ubicado en Puchuncaví se dio un nuevo paso para el desarrollo del proyecto de Planta Procesadora Multipropósito de Recursos Marinos, que forma parte del Acuerdo entre Aguas Pacífico y la Federación de Pescadores Artesanales Bahía Narau.

El terreno adquirido permitirá la materialización de este proyecto de fomento a la pesca artesanal de la bahía, el que se encuentra en etapa de diseño e ingeniería. La futura planta procesadora de productos del mar, que será administrada por la Federación de Pescadores, operará con los más altos estándares de tecnología y

cuidado del entorno, permitiendo el congelamiento y empaque de productos, la venta nacional y exportación a clientes en el mundo. Esta iniciativa generará empleo local y desarrollo de la pesca artesanal.

"Hemos logrado fortalecer la pesca artesanal, dándole un valor agregado y asegurando



SE FIRMÓ EL ACUERDO NOTARIAL.

una mejor calidad de vida", sostuvo el director de Asuntos Corporativos de Aguas Pacífico, Jorge Sanhueza.